

06.10.2003 - 11:25 Uhr

(CRS) Centenaire du Service de la Croix-Rouge

Berne (ots) -

Le 6 octobre 2003, le Service de la Croix-Rouge célèbre son centenaire dans la salle du Conseil national, au Palais fédéral. Il y a cent ans, la promulgation dune loi fédérale jetait les bases du Service Croix-Rouge.

Lors de la cérémonie, le Conseiller fédéral Samuel Schmid, chef du DDPS sest déclaré « fier du Service Croix-Rouge ». Le SCR fait partie de notre armée. Les 1100 femmes qui le composent « forment un lien dhumanité, de bénévolat et dimpartialité entre la Croix-Rouge suisse, organisation humanitaire civile, dune part, et lArmée, instrument du pouvoir étatique, de lautre », a relevé le président de la Croix-Rouge suisse, le professeur René Rhinow. LArmée XXI ne pourra pas renoncer au soutien de ce service en Suisse, que ce soit dans léventualité dun conflit armé ou en cas de catastrophe dorigine naturelle ou humaine. Le Médecin-chef de l'Armée, le divisionnaire Gianpiero Lupi, a confirmé ce constat : « Sans lapport du SCR, le service sanitaire de lArmée ne serait pas en mesure de remplir ses fonctions constitutionnelles subsidiaires ». Et le président de la CRS M. Rhinow a précisé : « A lavenir, le SRC sera réservé à des volontaires avec une formation professionnelle achevée. Ce nest pas tant le nombre des membres du SCR qui compte, mais plutôt leur compétence professionnelle et leur motivation ».

En 1903, la Croix-Rouge suisse avait été chargée de mettre à la disposition du service sanitaire de larmée du personnel spécialisé pour soigner blessés et malades lors dévénements extraordinaires, notamment les cas de guerre ou de crise. Depuis lors, un grand nombre de femmes bénévoles ont prêté assistance, dans ce cadre, à des malades, des soldats, des réfugiés, des personnes âgées ou handicapées, aussi bien en Namibie ou dans le Sahara occidental quau Kosovo. « Aucun autre service de lArmée suisse na subi daussi lourdes pertes, dues au service actif, que le Service Croix-Rouge » - cest ainsi que le Conseiller fédéral Schmid a rendu hommage aux femmes qui ont perdu leur vie durant leur engagement.

100 Jahre Rotkreuzdienst in der Schweizer Armee Frauen setzen Henry Dunants Idee um (100 ans de Service Croix-Rouge au sein de larmée suisse des femmes traduisent lidée dHenry Dunant dans les faits): tel est le titre du livre publié par les éditions Huber à Frauenfeld à loccasion du 6 octobre, et dans lequel Heidi Keller retrace lhistoire du SCR au sein de larmée, en texte et en images.

Pour tous renseignements complémentaires sadresser à:

Mme. Heidi Keller, SCR, Tél. 031 387 77 12 / 079 778 98 22 e- mail : heidi.keller@redcross.ch

Ce texte peut être téléchargé à partir dinternet: www.redcross.ch